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AETC

La Asociación de Empresas Turísticas de Cádiz (AETC) está

compuesta, de momento, por un total de 23 empresas de la capital

Más de 20 empresas se unen
para impulsar el sector turístico
Después de cinco meses de vida, ayer se presentó la Asociación de Empresas Turísticas de Cádiz ante
un nutrido grupo de empresarios y políticos. Animarte parodió algunos de los obstáculos del sector

Ana de Antonio I CÁDIZ

Aunque nació hace cinco meses,
, fue ayer cuando la presentaron en

sociedad, Con toda una carrera

por delante llena de objetivos que
cumplir yuna larga lista de reivin-
dicaciones que atender, la Asocia-
ción de Empresas Turísticas de
Cádiz (AETC) fue ayer la protago-
nista en un encuentro que tuvo lu-
gar en La Cava con la presencia de
empresarios, políticos yrepresen-
tantes del mundo universitario,

,-----

I

Belén Gonzalez
Secretariade laA~TC

Cada uno debe
asumir sus

competencia, LaAETC
no puede rebajarun
bordillo,por ejemplo"

Todos acudieron para presen-
ciar la presentación oficialde una
asociación que, de momento,
agrupa a 23 empresas turísticas
de la capital con una fmalidad
fundamental: lograr para Cádiz
un turismo más eficaz, Para ello,
la AETCpretende convertirse en
un claro interlocutor entre las ad-
ministraciones y el tejido empre-
sariaL

Unode los primeros pasos ha si-
do la puesta en marcha de su pá-
gina web -aetcadiz,com-, que re-
coge todos losmovimientos de las
empresas turísticas asociadas, En
sus primeros cinco meses de vida,
la AETCha firmado un convenio
con la UCApara que, por un lado,
sus alumnos realicen prácticas en

'OS'BRAZA

Las 23 empresas que componen la AETC son Animarte. Bar Terraza . BC Tours. Cadiship . Cádiz Tour. Cádiz Guía. Cafetería Andalucía. Centro

Melkart. City Tour. Descubre el Sur. Gacei SL. Guías Turísticosde Cádiz y Provincia .Hip Segway. Hospedería Las Cortes. Hostal Canalejas ySan

Francisco. Hotel Argantonio. Idea mano . La revista de Cádiz. Taberna Aamenca La Cava. Monumentos a la vista. Pablo Grosso. Torre Tavira

las empresas asociadas y, por
otro, ambas partes desarrollen un
plan de actuaciones y sinergias
que impliquen a todos los sectores
de la sociedad en la mejora del tu-
rismo de Cádiz, LaAETCtambién
ha tenido tiempo para organizar
una jornada sobre racionaliza-
ción de los horarios y para perió-
dicamente celebrar reuniones
con el concejal de Turismo, Bruno
García,

y para concienciar a toda la po-

blación -incluidos los políticos
que allí se encontraban-, la pre-
sentación de la asociación en la
Taberna Flamenca La Cava sor-
prendió a todos con dos actuacio-
nes de Animarte, Cuando José
Luis Macho -presidente de la
AETC-y Belén González -secreta-
ria de la organización-, explica-
ban la necesidad de que las enti-
dades implicadas en el sector co-
laboren para mejorar la calidad
turística de Cádiz, tres actores

irrumpieron en el salón para pa-
rodiar precisamente esto, los
puntos negros que obstaculizan
la mejora del sector, Como, por
ejemplo, las barreras arquitectó-
nicas: tres turistas de crucero,
uno de ellos en sillade ruedas, in-
tentan recorrer la ciudad con se-
rias dificultades ante la ausencia
de pasos de cebra, bordillos sin
rebajar y vehículos mal aparca-
dos, Poco después, los actores de
Animarte representaron aun gru-

po de cruceristas que a mediodía
se ven obligados a hacer guardía a
laspuertas -cerradas- de una tien-
da de souvenirs con la intención
de comprar regalos, Finalmente,
la sirena del barco les hace salir
corriendo sin los presentes,

'Dos actuaciones para poner de
manifiesto, con humor, la reali-
dad que vive el sector turístico de
la ciudad, "Cada uno tiene que
asumir sus competencias", asegu-
raba ayer Belén González, "Desde

Te esperamos,,, ¿ dónde?
Hotel V¡ncci Costa Golf
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SITUACiÓN REAL

Animarte representó a unJuri
barreras arquitectónicas cupn I

.,OBJET'VOSDE LAASOCIACIQ,N
La AETC, e, entre otras cosas, profesionalizar él

: ;:ec!or, ",<i a",,~¡ "Orapo:; \"ODti'1li",r lo¡;recursos

. To'sEiRAzA
De izquierda a derecha, Emilio Medina, Juan Tovar, José Luis

M~cho e I~nacio González,

Javier Deschamps
HIP SEGWAY

"Nos afectan
las barreras
arquitectónicas"
JavierDeschamps y su hermana
dirigen la empresa Hip Segway,
la única en la capital'que ofrece
un divertido y cómodo medio de
transporte eiectrónicode auto
balanceparaviSitar la ciud,ad,
Denuncian que el Castillo de San
Sebastián"es imposible de visi-
tar por alguienque va sobre rue-
das", y que laAlameda "sólo tie-
ne dos accesos,Nos afectan mu-
cho las barrerasarquitectónicas",

Kati Muth
IDEAMANO

"Cádiz es una
ciudad con muchas
posibilidades"
Ideamano es una empresa de
marketing online implantada en
Cádiz y dirigida por dos jóvenes
alemanes, Kati Muth, de 32
años, asegura que Cádiz "toda-
vía tiene muchas posibilidades
que explotar puesto que se ha
desarrollado a un ritmo más
lento que otras zonas", Cree,
además, que "es fundamental
que el comercio y muchas em-
presasabran a mediodía"

la AETC, entre otras cosas, "va-
mos a potenciar los idiomas y una
buena atención al público entre el
personal de las empresas, pero
nosotros no podemos rebajar un
bordillo, por ejemplo".

Teófila Martinez, alcaldesa de
la capital, mostró su apoyo a la
iniciativa, pues "para una ciudad
como ésta, que pretende salirse
del mapa, es un auténtico regalo
contar con empresarios con ga-
nas de comerse el mundo", "Vues-
tros éxitos", dijo, "serán los éxitos
del conjunto de la sociedad gadi-
tana".

W-.t:odoc:ancet-.oo-g
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Griñán contempla un "ligero'"déficit
si el crecimiento fuera inferior del 2%
Elaumento del PISinteranual andaluz bajó drásticamente del 3,5% al 2,6% en el primertrimestre de 2008,
y se queda a una décima menos que en el conjunto español. LaJunta ve "poco probable" bajar al 2%

J.M. M.P. . Charo 50115I SEVILLA

Del 3,5 al 2,6%. La economía an-
daluza también da señales de de-
terioro comoen elcaso de España.
Elcrecimiento interanual de laco-
munidad autónoma, en términos
del PIB,fue del 2,6% en el primer
trimestre del 2008, una décima
menos que en el caso español. Si
se compara este primer trimestre
de este año con elúltimo del 2007,
el crecimiento sólo llega al 0,5%.
Sin embargo en este caso, y según
los datos aportados ayer por el
Instituto de Estadística de Anda-

, lucía, la cifra es de dos décima su-
perior al caso español, que fue del
0,3%, La lecrura que ayer hizo el
vicepresidente económico, José
Antonio Griñán, en la comisión
parlamentaria, es que. el creci-
miento andaluz es superior al es-
pañol. Según Griñán, la "buena
salud" de las finanzas públicas es
el principal sostén del optimismo
del Gobierno andaluz ante la ac-
rual coyunrura económica, Tan es
así que, según el vicepresidente
económico, las arcas andaluzas
están preparadas para resistir has-
ta una caída del crecimiento eco-
nómico por debajo del 2%, no des-
cartando, llegado este caso, asu-
mir un "ligero"déficit para impul-
sar políticas anticíc1icas.Es la pri-
mera vez que desde la Junta se
apunta a la posibilidad de déficit,
un asunto que se trató en la última
reunión del Consejo de Política
Fiscaly Financiera, donde las co-
munidades autónomas obruvie-
ron el permiso para entrar en défi-
cit presupuestaría si el PIBintera-
nual cae por debajo del 2%.

A pesar del optimismo mostra-
do por José Griñán, la caída más
acusada de la economía andaluza
es preocupante, yes que en elcaso

de nuestra comunidad autónoma
se está produciendo una caída del
consumo y de la inversión, por el
lado de la demanda, y de la cons-
trucción, por el de la oferta. La
mayor dependencia de la econo-
mía andaluza al sector del ladrillo
hace previsible que la evolución
sea peor que en la media del con-
junto nacional. Además, según los
datos publicados ayer por el Insti-
ruta de Estadística de Andalucía,
las tablas que no consideran los
factores estacionales indican un
descenso negativo, del menos

1,2% en el primer trimestre. Bien
es cierto que las estadísticas asu-
midas por los instirutos asumen
que el buen dato del PIBes el que
considera la estacionalidad.

Para José Antonio Griñán, es
poco probable que el PIBintera-
nualllegue a siruarse por debajo
del 2%. LaJunta mantiene ahora
la previsión anual del 2,4%, des-
pués de rebajarla en un punto a fi-
nales del pasado mes de abril. El
presidente, Manuel Chaves, ha
contado en varias ocasiones que
confíaen una perspectiva de recu-

peración del 3% para finales de
2009. Es más, José Antonio Gri-
ñán insistió en el Parlamento en
que la comunidad sigue "en sirua-
ción de crecimiento", para lo que
recurrió al crecimiento intertri-
mestral que lo estableció en 6 dé-
cimas -un 0,5% según elInstiruto
Andaluz de Estadística- , hacien-
do hincapié en que es el"doble"de
la media española. Esto le llevó a
aseverar que Andalucía no está en
crisis y que está "muy lejos de la
recesión". Con estos argumentos,
Griñán intentó rebatir a la oposi-

ción sus críticas a la gestión que el
Gobierno andaluz está haciendo

de la acrual siruación económica y
su empeño por eludir el término
"crisis". El vicepresidente econó-
mico admitió que existe una "cri-
sis financiera indudable, una cri-
sis de liquidez y una crisis inmobi-
liaria internacional" que, aunque
repercute en Andalucía, ésta la
afronta bien al estar "más fuertes"

que en anteriores periodos. Una
solvencia que siruó, en parte, en el
"riguroso compromiso" del Ejecu-
tivo andaluz por mantener la esta-
bilidad presupuestaria, y que ad-
virtió que van a seguir mantenien-

VALORACIONES

Aunque el crecimiento

trimestral fue del 0,5%,

el vicepresidente ve

"muy lejos la recesión"

do, ya que esto ha favorecido en el
periodo 2004-2007 un "impor-
tante" incremento del ahorro pú-
blico bruto del 2 al 3,5 % del PIB
que ha servido, precisamente, pa-
ra sufragar medidas contra la de-
saceleración.

Los portavoces de Economía de
los partidos PP e lu, José Enrique
Fernández de Moya y Pedro Va-
quero, respectivamente, en nada
compartieron la visión del conse-
jero, al que reprocharon el empe-
ño de la Junta y del PSOE desde
hace meses por calificar de desa-
celeración lo que es una crisis en
toda regla, y haber querido "enga-
ñar" al ciudadano ante la cita con
las urnas deI9-M.

También le reprocharon la debi-
lidad de las medidas adoptadas
hasta el momento.

LaJunta comparte ahora abordar al mismo
tiempo la financiación autonómica y la local
Aguilera no descarta que los
ayuntamientos participen en
las inversiones en obra pública

A. Fuentes I SEVILLA

Un reto: "Tenemos que configu-
rar de una vez la estrucrura del
Estado; las competencias y la fi-
nanciación de los ayuntamientos

?f '.,,,,,..,.,.

está pendiente de clarificar". La
petición de Francisco Toscano, al-
caIde de Dos Hermanas y presi-
dente de la Federació¡f Andaluz
de Municipios y hovincias
(FAMP), es asumida "plenamen-
te" por la Junta de Andalucía, que
se ha dado un plazo de dos años
para configurar "un nuevo mode-
lo local", como gusta llamarlo

Clara Aguilera, consejera de Go-
bernación. El Gobierno central
deberá fijar, "antes o en paralelo"
un marco estatal, al contar tam-
bién el Estado con competencias
locales.

En rueda de prensa ayer, Tosca-
no yAguileraescenificaronla "sin-
toma" de ambas administraciones,
también en la urgencia de abordar

ahora la financiación local. Las
evasionesde Chavesen elpleno de
la semana pasada o los"riesgos"de
un debate conjunto anotados por
el vicepresidente ptimero, Gaspar
Zarrias,se esfumaron.

Aguilera aseguró que "dentro
de la negociación de la financia-
ción autonómica ya está la local"
y se remitió a una iniciativa del

Grupo Socialista en el Senado
"que pide abordar la financiación
local en el el marco de la autonó-
mica". "Es adecuado", definió la
consejera, que aseguró que así lo
ha expresado el presidente de la
Junta.

Preguntados sobre la posibili-
dad de 'que los ayuntamientos
participen en inversiones de la
Junta en obra pública, Aguilera
apuntó que el "diálogo" se abor-
dará sin "posiciones prefijadas".
Antes del1 de julio se constituirá
el Consejode Concertación Local,
órgano de negociación entre la
Junta y los ayuntamientos.
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COYUNTURASebastián desgrana las líneas maestras de su departamento

Industria cedey subirá la luz un máximo
del 6%, la mitad de lo que sugería la CNE
Casi4/? millones de hogares con una potencia contratada inferior a 3 Kw podrían beneficiarse de un
recorte de hasta ell0% en las tarifas. La bombona de butano bajará un 2,4% a partir dell de julio

lratxe Manchabas I MADRID

Tras especular con una subida
.¡de hasta el 11%, como reco-
mendó la Comisión Nacional de
la Energía, finalme.nte la factu-
ra de luz se encarecerá a partir
del1 de julio entre un 5yun 6 %
de media, con diferencias según
el grado de "vulnerabilidad" de
los consumidores y de su capa-
cidad de ahorro energético.

Así lb anunció ayer el minis-
tro de Industria, Comercio y Tu-
rismo, Miguel Sebastián, quien
matizó q:ueno todos los hogares
sufrirán las citadas subidas "en
el entorno" del IPC (4,7% en
mayo)~ Los que queden bajo el
paraguas de la nueva tarifa so-

MEJORAS

Sebastiánanunció que
acelerarála sustitución

del antiguo parquede
contadores domésticos

cial, cerca de 4,5 millones de
hogares, se beneficiarán de una
bajada media superior al 10%.

La rebaja será posible porque
los hogares que tengan contra-
tada en su primera residencia
una potencia inferior a 3 kilova.
tios sólo serán facturados por su
consumo y no por la potencia
instalada. Para el resto, se in-
crementará la progresividad de
las tarifas, partiendo de un pri-
mer tramo de consumo mínimo
gratuito 'que se recuperará "con
mayores penalizaciones al con-
sumo excesivo". Pagará más
quien más potencia tenga con-
tratada, y quien más consuma.

Sebastián, que compareció
ante la Comisión de Industria
del Congreso para desgranar
las líneas maestras de la acción
de su departamento, aseguró
que el déficit tarifario (la dife-
rencia entre lo que cuesta pro-
ducir la electricidad y lo que el
consumidor paga por ella) es
una "entelequia heredada" que
se va a resolver intentando que
el'impacto sea el menor posible
para el cliente, sobre todo para
los más vulnerables que, no
obstante, necesitan recibir un
mensaje de ahorro y eficiencia
energética.

El ministro de Industria afir-
mó que los distintos tramos de
tarificación horaria permitirán
a los consumidores obtener re-
ducciones de hasta el 10% en su
factura eléctrica "si gestionan
su demanda desplazando los
consumos más intensivos'a las
horas de menor precio".

En este sentido, Sebastián
aseguró que la sustitución de la
tarifa nocturna por la nueva ta-
rifa ahorro, que aumenta de 8 a
14 las horas valle en las que la
electricidad es más barata, per-
mitirá a las familias que hasta
ahora disfrutaban de tarifa noc-
turna beneficiarse de una reba-
ja media en su factura del 3%,
unas cifras que se sitúan muy le-
jos de las estimaciones de las or-
ganizaciones de consumidores,
que afirman que los cerca de 1,1
millones de hogares afectados
pagarán entre un 25 y un 77%
más.

El ministro de Industria con-
firmó además que se acelerará
la sustitución del antiguo par-'
que de contadores domésticos
por los electrónicos mediante el

Plan Contador, al que podrán
acceder todos los consumidores
domésticos que quieran, sin
coste adicional, y con la ventaja
de ahorrar hasta un 8%. La me-
dida, prevista para 2014, se ha
acelerado para responder a la
coyuntura, la necesidad de aho-
rro energético y la posibilidad
de recolocar a parte de los tra-
bajadores de la construcción en
nuevas áreas.

Asociaciones como la Federa-
ción de Consumidores en Ac-
ción (Facua) aseguraron ayer
que la tarifa social debería vin-
cularse a la renta y no a la po-
tencia contratada, ydestacaron

.,.
If"
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HORAS VALLE

La nueva 'tarifa ahorro' se

prolonga más que la nocturna,

ya eliminada, pero el
beneficio será sólo del 3%

Miguel Sebastián, ayer, antes de su comparecencia.

que si se aplica a potencias con-
tratadas inferiores a 3 kilova-
tios "no podrían acogerse fami-
lias que utilicen simultánea-
mente un frigorífico, un apara-
to de climatización y una lava-
dora", por lo que sólo será útil
"para. quien tenga una segunda
casa".

El ministro de Industria avan-
zó también que ha propuesto a
la Comisión Nacional de la
Energía (CNE) que el precio de
la bombona de butano baje un
2,4% a partir del 1 de julio, una
medida que a su juicio supon-
drá un "alivio para muchos ciu-
dadanos en dificultades".

Lacrisisobligaa reinventarelPlan
Prevery a crearunRenoveturístico
Industria ha recogido las críticas
de la patronal automovilística, que
en mayo vio cómo las ventas se

l

. hundían un 24%, y ayer anunció la
, puestaen marcha,en 45 días,del

Plan Vive (Vehículo Innovador-

I

Vehículo Ecológico), un impulso al
sector al estilo del desaparecido
Prever -al que se acogieron 3,3 mi-
llones de españoles durante una

Idécada- que pretende rejuvenecer
el parque automovilístico español.

Con una vigencia de dos años, el
plan subvencionará parte de la
compra de un nuevo vehículo con la
condición de que el receptor de la
ayuda retire y áchatarre otro de su
propiedad con más de 15 años de
circulación. Las ayudas se dirigirán a
la compra de vehículos que emitan

menos de 120 gramos de CO2 por
kilómetro, que ya tienen impuesto
de matriculación cero. Elincentivo

no convence a la patronal Anfac. Su

presidente, Luis Valero, consideró
ayer que el Gobierno "se ha queda-
do corto" porque la medida sólo be-
neficiará a 80.000 vehículos. La cri-

sis también ha obligado a planificar
un amplio Plan Renove de instala-
ciones e infraestructuras turísticas

para modemizar el sector y ocupar.
a parte de los trabajadores de la
construcción. Elpaquete de medi-
das trata de atraer hasta a 100 mi-

llones de europeos de entre 55 y 75
años durante la temporada baja,
captar a visitantes de alto poder ad-
quisitivo y la recuperación de zonas
medioambientales como la Bahía de
Palma o la Costa del Sol.

Más controlsobre lospreciosy
nuevasfrecuenciasde móviles

La escalada de la inflación ha pues-
to en alerta al departamento de Mi-.
guel Sebastián, que antes de fin de
año pondrá en marcha el Observa-
torio de Precios del Comercio Mi-

norista (Opcomi). A través de él, los
consumidores podrán consultar en
intemet los precios de grupos de
productos por enseñas y provincias.
En el ámbito de las telecomunica-

ciones, la banda ancha llegará esta
legislatura a todos los núcleos de

población, se incentivará el des-
pliegue de redes de fibra óptica de
gran capacidad (con velocidades
de hasta 100 megabites por se-
gundo) y se asignarán más fre-
cuencias a los servicios móviles ya
existentes. Además, se habilitará
una nueva banda de frecuencias

(2.500-2.690 MHz) para prestar
servicios en movilidad avanzados,
y las licencias de GSM y DCS se
canalizaránhaciaserviciosUMTS.
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PLAYAS Las causas son la especulación urbanística y la deficiente depuración de las aguas

Otorgan quince banderas. . .
negras en once muniCipiOS
Ecologistas en Acción
presenta su alternativa
a "las fraudulentas
banderas azules"

Fuentebravía, en El
Puerto, entra en el
listado, del que sale El
Chinarral, en Algeciras

MARIBELPOSADAS
CADIZ

El grupo Ecologistas en Acción de
Cádiz presentó ayer las quince
banderas negras de la provincia,
una alternativa a "las fraudulen-

tas banderas azules" que otorga la
Fundación Europea de Educación
Ambiental. El colectivo ha otor-

gado este año las .mismas bande-
ras negras que el año pasado, con
la diferencia de la incorporación
de la playa de Fuentebravía,en El
Puerto, y la pérdida protagoniza-
da por la del Chinarral en Algeci-
ras, que en 2007 se le concedió
por el vertido del Sierra Nava.

El mal estado de las depurado-
ras o la ausencia de éstas en bue-
na parte de los municipios gadi-
tanos y la especulación urbanísti-
ca son los dos. principales motivos
por los que Ecologistas en Acciqn
concede sus banderas negras. Es-
tas se encuentran repartidas por
todo el litoral gaditano, con al-
guna excepción, como la de Cá-
diz capital.

La portuense playa de Fuente-
bravía ha sido incluida este año
en el listado de banderas negras
de Ecologistas en Acción -en años
anteriores había sido calificada

como punto negro, de menor gra-
vedad- por la construcción de edi-
ficios en el acantilado y en primera
línea de playa, así como rellenos
en éste y en la playa "con un ma-
nifiesto incumplimiento de la Ley
de Costas, provocando continuas
pérdidas de arena".

El Puerto también cuenta con

banderas negras en El Ancla y La
Inmaculada, por "la urbanización
salvaje del litoral". La Casería de
San Fernando vuelve a contar con
su bandera negra por las siete
"monstruosas torres" de 16 plan-

.\ ,"",'MADI>,
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POLfTICA

Ana Chacón y
Rafael Román
representarán
al Congreso
en la OTAN

INFORMACiÓN
CADIZ

La portavoz adjunta del grupo
parlamentario socialista, Ma-
men Sánchez, presentó ayer a
los diputados andaluces en el
Congreso de los Diputados que
formarán parte de las diferen-
tes delegaciones internacio-
nales. Los gaditanos Ana Ma-
ría Chacón y Rafael Román for-
marán parte de la Asamblea
Parlamentaria de la OTAN,
siendo Andalucía la comuni-

dad que más miembros apor-
tará a estas delegaciones, con
cinco diputados.

Sánchez mostró su satisfac-

ción por estos nombramientos
y destacó la importante tarea
que estos diputados van a lle-
var a 'cabo de aqlÚ en adelan-
te, "ya que van a representar a
las Cortes Generales en las <lis-
tintas Asambleas Internacio-
nales" .

PARO

IU reclama
medidas
concretas
al Gobierno

INFORMAOÓN
CADIZ

El coordinador provincial de
IV en la provinciadeCádiz,An-
tonio Roldán, lamentó ayer las
cifras de incremento del de-

sempleo en mayo en la pro-
vincia y criticó que el Gobier-
no central "haya estado en una
nube sin reconocer una crisis
que ahoga a numerosos ciu-
dadanos".

Por ello, Roldán considera

"urgente"laaplicación de me-
didas concretas que atenúen
esta situación. En este sentido,
dijo que el Ejecutivo "debe ba-
jar al suelo de una vez por to-
das y trabajar con la realidad
que vive el país".

tas, tres de ellas ya construidas. La
"agresión urbanística" también es
la causa de la inclusión de las pla-
yas de La Barrosa y Novo Sancti
Petri, en Chiclana, que se en-
cuentran "completamente ocu-
padas de hoteles, urbanizaciones
y campos de golf hasta su límite
con Conil". Se trata del "más cla-

ro ejemplo de modelo insosteni-
ble de crecimiento urhanístico es-

peculativo" en la provincia", se-
gún este colectivo.

ACTOSIMBÓLICO

El próximo sábado Ecologistas co-
locaráde manera simbólica la ban-
dera negra en la playa de Los Lan-
ces de Tarifa por merecer este año
"más que nunca" la bandera ne-
gra debido a la ampliación de
Atlanterra, el puerto de la ciudad
y por no depurar sus aguas, aun-
que reconocieron como positiva
el inicio de las obras de la nueva

depuradora.
Las playas de Camarón, Cruz

del Mar y Regla, en Chipiona, es-
tán también en el punto de mira
por el vertido que sufren de todas
las aguas residuales urbanas sin
depurar, que van al mar por un

~
LA CLAVE

Urbanizaáón
salvaje

y gestión
del agua

La urbanización

"salvajedel
Irtoral", la "mala

gestión de las
aguas" ylos
vertidosde

aguas residuales

son la principal
lacra de la costa

gaditana.

emisario submarino de 2.800 me-

tros "de veinte años de antigüe-
dad y que presenta deficiencias
de mantenimiento".

Las construcciones a primera
línea de playa y la depuración "de-
fectuosa" de las aguas en Conil ha-
cen que Roche también sea in-
cluidaen el listado, al igual que El
Palmar, donde se prevén construir
"5.806 viviendas, un mínimo de
3.300 plazashoteleras yuno o dos
campos de golf".

Caños de Meca también tienen

su bandera negra por seguir "sin
depurar las aguas fecales, no te-
nerred de abastecimiento de agua
potable ni alcantarillado y vertir
sus aguas fecales al acuífero O al
mar". También se le concede la

bandera por el "grave impacto"
de los dos hoteles que se van a
construir en el Tómbolo de Tra-

falgar. El Carmen (Barbate) tam-
bién cuenta con este disrintivo por
la deficiente depuración de las
aguas, al igual que Isla Verde, en
Algeciras. El litoral de Los Banios
y San Roque es añadido por la con-
taminación industrial y el gibral-
tareño por el blmkering o gasoli-
neras flotantes de los barcos.

En el mapa,
elaborado por
Ecologistas en
Acción, se
observan las

quince
banderas
negras
concedidas en
la provináa, el
mismo número
que en 2007.
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SANIDAD Plan de actuación en los centros sanitarios de la provincia para el verano

ElSAS anuncia 25 millones
para contratar a sustitutos
Asegura que la
inversión supondrá
más de 282.000

jornadas de trabajo

Salud contará con 47

profesionales de
refuerzo para nueve
centros de primaria

INFORMACION
CADIZ

La Consejeria de Salud destinará
este año un total de 25 millones
de euros a la sustitución del per-
sonal que realiza su labor en los
centros sanitarios gaditanos y que,
durante los meses de verano, toma
sus vacaciones, Esta inversión su-

pondrá la contratación de 282.496
jornadas de trabajo en la provin-
cia, 195,205 en atención especia-
lizada y 87,291 en primaria, según
informó ayer el SAS en un comu-
nicado.

"Es importante destacar un año
más el esfuerzo rea1izado para que,
tanto las urgencias hospitalarias
como las de atención primaria,
mantengan los mismos efectivos

de personal", indica el SAS. La pla-
nificación de las sustituciones se

programa teniendo en cuenta la
experiencia de años anteriores.

Asimismo, el acuerdo firmado
entre el Servicio Andaluz de Sa-

lud (SAS) ylasorganizacionessin-
dicales, en 2006, contempla di-
versas mejoras para el personal
que realiza sustituciones. Así, los
profesionales sustitutos, que de-
sarrollen su labor en los centros
de atención primaria de las zonas
con necesidades de transforma-

ción social, percibirán, al igual que
los profesionales a los que susti-
tuyen, un incremento del 20 por
ciento por tarjeta asignada. Igual-
mente, aquellos profesionales sus-
titutos que realicen jornada com-
plementaria en zonas de especial
aislamiento percibirán un 20 por
ciento de incremento por hora de
jornada complementaria.

REFUERZOS
De otro lado, los facultativos es-
pecialistas de área y los profesio-
nales de los Servicios de Cuidados

Criticos y Urgencias percibirán,
durante sus vacaciones, el com-
plemento de continuidad asis-
tencial-que retribuye la prolon-
gación de lajornada hasta las ocho
de la tarde en días laborables de

lunes a viernes-. Este comple-
mento se calculará en función de
la media de jornadas de prolon-
gación realizadas en los tres me-
ses anteriores al inicio de sus va-

NÚMERO DE CAMAS

EI13% estarán
como reservas
- -- - u u u u u - u u- - - - - ---

Durante este verano, se
mantendrán en situación de
reserva el 13.16 por ciento de las
camas hospitalarias de la
provincia. En la última década. el
porcentaje de ocupación de los
hospitales no ha,superado nunca el
80 por ciento de media, lo que
supone que cada verano un 20 por
ciento de las camas permanecen'
libres, por tanto, las camas que se
reservan no superan en ningún
caso el porcentaje de las que
permanecen libres, según explica
el SAS.la Consejeria de Salud
invertirá 9,77 millones de euros en
obras de mejora en los centros
hospitalarios de la provincia, lo que
supone 2;27 millones de euros más
que la inversión realizada en 2007.
uu- u - u u u -.- - -- - -- - ---

caciones. Además, el SAS contra-
tará, durante los meses de verano,
a 47 profesionales de refuerzo
para nueve centros de atención
primaria de las zonas costeras ga-
ditanas con mayor afluencia tu-
rística. Estas contrataciones-res-
ponden a la planificación que,
como cada año, realiza la admi-
nistración sanitaria basándose en

la experiencia acumulada para
dar una adecuada respuesta a la
demanda asistencial durante la

época estival.
En concreto, se van a contratar

para los meses de verano un total
de 22 médicos (19 médicos defa-
milia y tres pediatras), 16 eQfer-
meras y nueve profesionales au-
xiliares, Estos profesionales re-
forzarán los centros de los distri-

tos de atención primaria costeros
de Cádiz que son los que presen-
tan mayor afluencia turística en
verano. La contratación de este

personal supone una inversión de
387.584 euros.

Estos efectivos vienen a sumar-

se al incremento de plantilla lle-
vado acabo porel SAS en los cen-
tros de atención primaria de las
zonas costeras, En concreto, en el
último año, se han incorporado
en la provincia 195 nuevos profe-
sionales.

MALTRATOANIMALLos voluntarios escenificaron en Cádiz lo sucedido en este recinto

Se elevan ya a siete los
imputados por el caso de
la perrera de Puerto Real

señale la fecha definitiva del jui-
cio.

'Ne("MAOÓN

Un momento de la escenificaciónde lo sucedido en la perrera.

pliegan una pancarta de 25 me-
tros donde se puede leer Contra
el maltrato animal. denúncialo
animando a todosa denunciar
cualquier situación de maltrato,

"La perrerade PuertoRealha
sido el matadero oficialde Cádiz

'<~~,','~~

durante mas de 15 años, ahora
esta cerrada yhaysiete imputados
y el procedimiento penal conti-
núa con gran celeridad, Lo que
nos anima a seguir denuncian-
do", indicó Nacho Paunero, pre-
side~l!id~ ~,Retu~p;

,'({1"" ,d"",;, "'"
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TRIBUNALES

APDH-A pide
que se revise
la sentencia
de condena a
Rafael Ricardi

MARIBELPOSADAS
CADIZ

La Asociación Pro Derechos
Humanos de Andalucía
(APDH-A) anunció ayer que
lasemana próxima presentará
un recurso ante la Audiencia

, Provincial de Cádiz para que
se revise la sentencia que con-
denó en 1996 a Rafael Ricardi

a 18 años de prisión por cada
una de las agresiones con un
límite máximo de cumpli-
miento de 30 años al conside-
rarlo autor de dos delitos de
violación ocurridos en El Puer-

to en agosto de 1995.
Según indicó en rueda de

prensa la abogada de APDH-
A, Antonia Alba, que repre-
sentará a Ricardi,la asociación
se ha tomado tras la detención

en abril de otra persona -F. P.
G, un jerezano de 53 años-
cuyo ADN coincidía con el de
uno de los dos autores de las
violaciones ocurridas en El

Puerto,Jerez y Puerto Real en-
tre 1995 y 2000,

INDICIOS

La asociación defiende que la
sentencia que condenó a Ri-
cardi se basa en "indicios y no
en pruebas suficientemente
contrastadas", como la des-
cripción física de Ricardi rea-
lizada por la victima, que de-
claró que el violador "tenía un
era bizco, gordito y bajo". Ade-
más, APDH-Aa6rma que "nun-
case ha declarado culpable".

La abogada de Ricardi hizo
referencia a un segundo in-
forme de muestras de ADN ela-

borado en 2000 por el Institu-.
to Nacional de Toxicología de
Sevilla que, según APDH-A,
"descarta rotundamente la pre-
sencia de muestras de ADN

que impliquen a Ricardi" y el
de 1995 "no determina clara-

mente que las muestras pue-
dan ser de él".

"ES INOCENTE"

Por su parte, la hermana de Ri-
cardi, Milagros, reivindicó la
inocencia de su hermano y pi-
dió "a los jueces o a quien co-
rrespondan que muevan todo
lo que tengan quemover, por-
que ya son trece años los que
lleva en prisión", APDH-A de-
fiende el derecho a la presun-
ción de inocencia, y no dijo si
lo consideraban culpable o ino-
cente, pero afirmó que "tener
pinta de pobre" juega en con-
tra de la inocencia Ricardi.

La letrada explicó que eljue-
ves pasado Ricardi fue trasla-
dado desde la prisión de Topas
(Sa1amanca) aPuertom,yserá
llamado a declarar a los juzga-
dos de la localidad, que ha re-
abierto \as diligencias. Además,
APDH-A pidió la intervención
de la Fiscalía General del Esta-

do y del Consejo General del
Poder Judicial para que se es-
clarezca lo ocurrido con lasen-
tencia de Ricardi. .',',
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PREVENCiÓNEl Consistorio ha querido con esta serie de actividades concienciar a los más jóvenes conductores

Lacampaña .Nosinmicasco.
finalizará mañana viernes
Enlaclausurase
sortearán26cascos
entrelosjóvenesque
hanparticipadovíasms

Lacampañaha
actuadodirectamente
enlaszonasdemovida
paralacaptación

OlGA PRADOS
ROTA

Las distintas actuaciones que el
Ayuntarníento de Rota, a través de
las Delegaciones de Juventud,
Educación y Tráfico, yjene lle-
vando a cabo dentro de la Cam-
paña de Prevención de Acciden-
tes de Tráfico No sin mi casco, se
clausuran este yjernes dia 6 de ju-
nio con un acto en el que se sor-
tearán un total de 26 cascos inte-

grales entre los jóvenes que par-
ticiparon en la campaña y dejaron
sus datos en el formulario de la

campaña.
La ternente de alcalde delega-

da de Educación, Maria del Car-
men Laynez ,junto con la ternente
de alcalde d~egadadeJuventud,
María de losAngeles Sánchez, han
anunciado el acto de clausura de

esta campaña que se celebrará a
las seis y media de la tarde en el
salón de actos de la Jefatuia de la
Policía Local.

La responsable murúcipal de
Educación recordó que esta cam-
paña que se ha desarrollado a lo
largo de todo el curso, se inicio
con una acción formativa que se
llevó a cabo en los centros escola-
res.

Maria del Carmen Laynez agra-
deció la colaboración del perso-
nal de Protección Civil, Policía Lo-

La Policía Local ha realizado una labor informativa entre los conductores jóvenes de motocícletas.

cal y al médico forense que han
impartido estas sesiones, a través
de las cuales se ha trasladado ajos
jóvenes con charlas yyjdeos el sen-
tido de la prevención y la impor-
tanciade utilizar los distintos mé-

todos ymedios de prevención aja
hora de ir en moto o en coche.

CHARlASEDUCATIVAS

Estas charlas han contado con la
participación de los alumnos de
3° del IES Arroyo Hondo, de 3° y
4° delIESAstaroth, de los cursos
] ° al 4° del colegio Pozo Nuevo, y

de los alumnos de 1° a 4° del co-

legio Nuestra Señora de] Perpe-
tuo SoCOITO,por lo que han sido
en total unos 400 alumnos]os que
han participado en esta iniciativa
en horario escolar.

AClUAOÓN DIRECTA

Por otro ladó, la delegada reseñó
que estas charlas se apoyaron los
fines de semana con distintas ac-
tividades en la Sala AJternativa,
que se encuentra en la Avenida
SanJuan de Puerto Rico, desde
donde se hizo llegar a]os jóvenes,

fuera del horario lectivo, infor-
mación sobre la prevención de ac-
cidentes.

Estas actiyjdades que se cele-
braban desde las doce de la no-

che alas dos de la madrugada, COfioo
taron con la colaboración de Pro-

tección Civily de Policía local, que
ofrecieron información a los jó-
venes a través de tripticos y mar-
ca páginas con mensajes de pre-
vención.

Además, en la sala alternativa
se proyectó un video en el que se

exponian el lema de la camp~a

yse presentaban diversas historias
de ficción realizadas por la Di-
rección General de Tráfico, así
como una recopilación de imá-
genes de accidentes reales, al mis-
mo tiempo que se indicaban dis-
tintas recomendaciones sobre lo

que es el uso cOlTecto del casco
integral, el más seguro para evitar
lesiones graves.

MENSAJESPREVENTIVOS

La Campaña de Prevención deAc-
cidentes de Tráfico se reforzó tam-
bién a través del envío de SMS a

todos aquellos jóvenes que relle-
naban un formulario con sus da-
tos. El envío de estos SMS se in-
tensificó durante los dias de la Fe-
ria de Primavera, con la intención
de recordar a losjóvenes medidas
de prevención de accidentes.

Por su parte, la del~gada de Ju-
ventud, Maria de los Angeles Sán-
chez, señaló que la clausura de
esta campaña se centrará en el sor-
teo de 26 cascos integrales entre
un total de ]36 jóvenes que parti-
ciparon en algunas de estas acti-
vidades y dieron sus datos para to-
mar parte en el envío de SMS.

La delegada de Juventud quiso
agradecer la colaboración y par-
ticipación de todos aquellos que
han hecho posible esta campaña,
desde los centros escolares, hasta
Protección Civil, Policía Local, y
personal de las Delegaciones, así
como a todos]os chavales que han
participado en estas actividades.

Según datos de la Dirección Ge-
neraJ de Tráfico, el casco es efec-
tivo en la prevención de falJeci-
mientas de motoristas a causa de

un accidente en un 28 por ciento
de los casos. Es un elemento de

seguridad pasiva que protege la
cabeza del conductor y yjajeros,
evitando la muerte o lesiones de

gravedad en caso de accidente. Su
uso es obligatorio en todas las vías.

DESACUERDOPara la instalación de unos contadores en un patio

Barriadas media entre los vecinos
de San Antonio y San Cristóbal
OlGA PRADOS
ROTA

El delegado de Barriadas,Jesús
CoITa1es, se reunía ]a pasada se-
mana con representantes de los
vecinos de la calJe San Cristóbal y
San Antonio, con el fin de facili-
tar un acuerdo entre ambos que
haga posible seguir avanzando en
e] cambio de tensión de la]uz en
esta barriada

ElAyuntarníento de Rota ha ve-
nido realizando importantes me-
joras en la barriada San Antorno,
enmarcado dentro del Plan deBa-

rriadas del equipo de Gobierno.
Entre estas actuaciones previstas
en San Antonio se encuentra el

cambio de tensión de 125 a 220W,
algo para lo que se tienen que co-
locar nuevos contadores anexos
a los edificios.

El caso particular de este pun-
to de la barriada, y en la última
fase de estos trabajos que se cen-
tran en la calJe San Antonio, hace
necesario que los vecinos de laca-
lle San Cristóbal atedan a que se
instalen en su pa '0 los contado-
rescolTespondien s alas vecinos
de la calJe San Antl:mio. Por ello,
el delegado de Barriada convocó
a un encuentro que se celebró in
situ en el patio donde se tendrian
que colocar los contadores, con
el fin de explicarles a los vecinos

,é-",p,.":,..".,~,.,,.:,,",,',', "
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las cuestiones técnicas que obli-
gan a esta ubicación. El teniente
de alcalde confia en que los veci-
nos de San Cristóbal, colaboren
con los de San Antorno, y den fi-
nalmente su autorización para in&-
talarestos contadores en su patio.
En este sentido, CoITa1es explicó
que en este caso, y debido a cue&-
tiones técnicas, e] esfuerzo que
está realizando el Ayuntamiento
en esta barriada para mejorar la
calidad de vida de los vecinos, re-
quiere de la colaboración y el en-
tendimiento de los propios afec-
tados, sobre todo teniendo en
cuenta las complicaciones que su-
pondrían otras alternativas.

INFORMAC~N

.",." ,.,:-. ,"'.'"
ElConsistorio espera que entre los veános se llegue a un acuerdo.
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